

Atypique, vous avez dit atypique...presque pas...un départ choisi en pleine forêt de Mongefond et sur nos 640m de dénivelé positif seuls 90m s'affiche à ...12h00.

Atypique, le seul panorama large, au Belvédère du Poulet se situe au début de notre sortie malgré les 22,4Km parcourus.

Atypique, une paroissienne nous ouvre l'église Saint-Michel de Genod sans que nous ayons à la solliciter. Heureuse initiative que la découverte de cette restauration citoyenne servie par Henri, Florentin Guyard (Peintre, copiste).

A part cela nous descendons toute la matinée juste sauvés à l'heure du déjeuner par la montée à la Vierge de Vosbles qui se mérite par un dénivelé de 60m sur moins de 120m. Ouf, que pouvait s'imaginer Michèle venue découvrir BOS ?

Atypique, pas un seul couple dans le groupe! toutes les moitiés (ées) absentes...Elles recevront, quelques soient distance ou raison, photos et textos entre deux gâteaux-maison et le café.

Profitant du silence généré par quelques ascensions, le chemin se poursuit en terrain diversifié parfois humide mais toujours agréable bien que nous empruntons le goudron contraints par un vilain éboulis dans les Grandes Côtes au Vaux.

Atypique, une collation servie sur le trottoir de Ceyzeriat pendant que nos trésorières gèrent les fonds de covoitage.

Enfin, typique.... Réhydratation (lieu tenu secret).

A tous, toutes, merci ...à très vite.

Véronique.